

Le président vénézuélien affirme que l'ALBA est la voix de la vérité et de la justice



La Havane, 15 décembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé ici, à La Havane que la voix de l'ALBA est cherchée comme étant la représentation de la vérité et de la défense des causes justes.

Au cours du meeting central à l'occasion du 14e anniversaire de la fondation de ce bloc intégrationniste, Nicolás Maduro a assuré que la déclaration finale du XVI Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, montre le consensus et la pensée révolutionnaire des gouvernements.

En présence du premier secrétaire du comité central du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, le chef d'état vénézuélien a ajouté que la rencontre a été intense et que l'on a pu connaître les thèmes prioritaires et la force morale de ses membres.

Il a réaffirmé que l'alliance est vivante mais il a appelé ses membres à renforcer encore plus cette plateforme de concertation, d'aide, d'unité et de solidarité.

Il a également rappelé les moments de la fondation de l'ALBA, le 14 décembre 2004 à La Havane par les leaders historiques Fidel Castro et Hugo Chávez.

Nicolás Maduro a relevé les réussites obtenues durant 14 ans en matière d'éducation et de santé avec l'aide de Cuba ainsi que dans les domaines de l'énergie, de l'économie, de la politique et de la défense de l'environnement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/178965-le-president-venezuelien-affirme-que-lalba-est-la-voix-de-la-verite-et-de-la-justice>



Radio Habana Cuba